
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Schwarze Meer liegt zwischen  und Asien. Es ist etwa so groß wie die

Nordsee. Aber es ist viel tiefer, bis zu zwei tausend  tief.

Das Schwarze Meer ist mit dem Mittelmeer verbunden.

Am Schwarzen  liegen viele Länder, zum Beispiel Rumänien, Russland und die

Türkei. Mehrere große  wie zum Beispiel die Donau (ießen ins Schwarze Meer.

Schon seit dem Altertum bringen  Waren über das Schwarze Meer.

Es gab aber auch immer wieder Kriege.

Manche  wo+ten nämlich bestimmen, wer auf dem Meer fahren darf.
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